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◎今吉　直樹　○久木田大和　　植山　太介　　竹下　智行　　川窪　幸治　　鈴木てるみ
　阿多　己清　　仮屋　国治　　前川原正人 ◎委員長　○副委員長

被災地等への緊急消防援助隊の特殊勤務手当は日額2,160円に
ここに 注目!

総務環境常任委員会では、９件の議案について審査しました。

能登半島地震に出動した全国の消防隊員の特殊勤務手当が地域により異なっていたことから、消防庁

から緊急消防援助隊の特殊勤務手当についての通知が出され、人事院勧告に基づき設定された。

前川原  正人 議員

姶良市などに合わせて3,000

円にはできなかったのか。
Q

県内の各消防本部に調査を行

い、手当金額の根拠等を確認

したが、明確な根拠がなかっ

たことから、3,000円の設定

には至らなかった。

A

本会議では特殊勤務手当額を3,000円とする修正案が議員提案で提出されたが賛成少数で否決
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医療センター経営改善にコンサルタントを活用

予算常任委員会

予算常任委員会
◎久木田大和　〇川窪　幸治　　松下　太葵　　野村　和人　　藤田　直仁　　塩井川公子
　松枝　正浩　　木野田　誠　　前島　広紀　　有村　隆志　　池田　綱雄　　前川原正人

◎委員長　○副委員長
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各常任委員会に付託された主な案件について、審査した内容を掲載しています
結果については、８～10ページへ

予算常任委員会では、令和６年度補正予算６件、令和７年度当初予算10件を審査しました。

薬価など物価高騰の影響による資金不足を一般会計からの負担金などで補填するため、

11億8,688万4,000円を追加計上

医療センタースタッフの確保や物価高

騰、医療機器購入の増加など想定されて

いなかったが、どう対応するのか。

Q 医療環境を取り巻く環境が変化してきた。経

営強化プランなどについて、医療コンサルタ

ントを入れて検討し対応していきたい。

A

文教厚生常任委員会

文教厚生
常任委員会

◎松枝　正浩　○野村　和人　　藤田　直仁　　塩井川公子　　山口　仁美　　宮田　竜二
　前島　広紀　　有村　隆志 ◎委員長　○副委員長

文教厚生常任委員会では、４件の議案と３件の陳情について審査しました。

 「誰もが安心して利用できる介護保険制度の充実を 
意見書として国に提出することを求める陳情書」を

不採択し、修正意見書を国へ提出

ここに 注目!

産業建設常任委員会では、２件の所管事務調査を行いました。

「議員と語ろかい」での意見が、現地調査、提言書に!

産業建設常任委員会

有害鳥獣対策について委員会から提言書を提出
ここに 注目!

産業建設
常任委員会

◎前田　幸一　○宮内　　博　　松下　太葵　　久保　史睦　　德田　修和　　木野田　誠
　池田　綱雄　　下深迫孝二 ◎委員長　○副委員長

陳情項目は10ページ参照
Pick UP 委員間討議

有村  隆志 議員

陳情内容の「訪問介護事業報酬の引き下げを撤回

し、実施前にさかのぼって補償すること」につい

ては、法律的に実現は困難であると思われる。

山口 仁美 議員

陳情内容の「介護保険料の引き上げや、利用者の負担

増に結び付かないことを前提に、介護保険従事者の全

産業並みの収入を保証するための公費による処遇改善

を行うこと」については、市議会として、文言を整理

した意見書の提出を検討してもよいと考える。

山口 仁美 議員

訪問介護事業報酬を遡及して補償することは、制度的に非常に難しいと思われることから、不採択とする

ことが適切と思う。

霧島市内のミカンの総栽培面積は約50ha。福山地

区では10haのうち5.75ha、約680万円の被害であっ

た。サルの被害が急に増え、防除体制がとれてい

なかったが、複合柵を設置することで被害が抑制

されていることを確認した。防護をはじめ、さま

ざまな対策を協議・実行しているが、市の重要課

題として提言を行った。

反対討論

植山 太介 議員

今回の改正により、国家公務

員や警察従事者の待遇と、市

消防局職員の待遇の均衡が図

られたという認識でいいか。

Q

各関係機関の均衡性がとれる

ようになったと判断してい

る。

A

ここに 注目!

敷根清掃センター火災の被害に修繕費
発生した火災に伴う修繕に２億3,349万2,000円を計上

敷根清掃センター火災による被害は、保

険での適用はできないのか。
Q 保険が適用される見込みである。設備が老朽化して

いるため多くはないが、補償額を協議中である。
A

ここに 注目!

本会議では不採択にしたものの委員会にて一部修正の上、意見書を提出した

本会議では委員会にて提言書を提出した


